

COMMUNIQUE

Clarification sur l'article publié par Investir au Cameroun

À la suite de la publication de l'article intitulé « Pour préparer son départ du Cameroun, Globeleq négocie la cession de ses actifs de Kribi et Dibamba à des acteurs locaux », publié récemment, il nous paraît utile d'apporter la précision suivante afin de refléter fidèlement la position de l'entreprise.

En effet, depuis de nombreuses années, Globeleq travaille en étroite collaboration avec le Gouvernement du Cameroun pour résoudre la question persistante des arriérés dans le secteur de l'électricité. L'entreprise continue d'échanger avec les autorités afin d'envisager toutes les options possibles permettant de trouver des solutions durables à ce problème.

Par ailleurs, bien que Globeleq explore actuellement différentes options pour l'avenir de ses investissements au Cameroun, notamment la possibilité de partenariats, aucune décision définitive n'a encore été prise à ce sujet.

La priorité de Globeleq demeure de trouver une voie responsable et durable, dans l'intérêt de toutes les parties concernées.

Fait à Douala, le 17 octobre 2025

**Globeleq Cameroon (GCMS, KPDC S.A. & DPDC S.A.)
Le Directeur Général,**

ANNOUNCEMENT

* Clarification of the article published by Business in Cameroon*

Following the publication of the article entitled "Globeleq set to exit Cameroon after 11 years", published recently, we believe it is useful to provide the following clarification in order to accurately reflect the company's position.

Indeed, for many years, Globeleq have worked closely with the Government of Cameroon to resolve the prolonged non-payment issues and continue to engage with authorities to consider all options to ensure outstanding debts are addressed.

Although Globeleq is exploring future options of its investments in Cameroon, including potential partnerships, no final decisions have been made.

Globeleq priority is to find a responsible, sustainable path forward for all parties.

Made in Douala, on October, 17th, 2025

**Globeleq Cameroon (GCMS, KPDC S.A. & DPDC S.A.)
General Manager,**